
La alcaldesa quiere 
recabar información 
sobre cuántos 
propietarios, inquilinos  
y okupas viven  
en los pisos 
LOLA SORIANO PONS 

VALENCIA. El gobierno de María 
José Catalá ya ha concluido un 
primer paso en la Malvarrosa, con 
la reurbanización y eliminación 
de la imagen decadente que exis-
tía en la plaza 7 de Octubre, ubi-
cada entre los bloques de las Ca-
sitas Rosa, y ahora el segundo 
paso del Ayuntamiento de Valen-
cia va a ser analizar y tratar de 
dar soluciones personalizadas a 
la realidad social existente en la 
zona. Todo ello con el firme pro-
pósito de acumular cuanta más 
información mejor antes de po-
ner sobre la mesa posibles derri-
bos. 

La alcaldesa de Valencia visi-
tó ayer el final de obras ya con-
cluidas de la plaza 7 de octubre, 
espacio público creado en 1991 
tras el derribo de un bloque de 
viviendas en mal estado y con 
mucho conflicto social y que aho-
ra se ha dejado diáfano para que 
no sirva de refugio para el nego-
cio de la droga. 

Catalá explicó que desde que 
esta al frente del Consistorio ha 
visitado tres veces la zona y ya 
en el primer encuentro con los 
vecinos se acordó la necesidad 
de una intervención para elimi-
nar problemas de convivencia, 
«y tomamos la decisión de inver-
tir 250.000 euros en rehacer esta 
plaza y tener una mayor vigilan-
cia policial; y, además, en darle 
salida y que no fuera un tapón, 
de manera que los coches pudie-
ran transitar tranquilamente».  

Se trata de una actuación ur-
banística que ha terminado dos 
meses antes de lo previsto. De 
hecho, la asociación vecinal 
Amics de la Malva le ha agradeci-
do la intervención «ya que la gen-
te ha visto un primer paso, por-

que había hartazgo», tal como ha 
apuntado Pau Díaz, portavoz de la 
entidad, pero le recordado «que 
sólo es un primer paso y hay que 
seguir actuando con temas so-
ciales, educativos, culturales y 
sanitarios». 

Precisamente, Catalá, acto se-
guido, anunció que la siguiente 
actuación en la zona será una in-
tervención de tipo social. «En la 
segunda reunión que tuvimos 
con la asociación de vecinos ya 
tomamos la decisión de trabajar 
en el segundo paso, que era un 
plan de análisis social de los de 
los distintos bloques de las Casi-
tas Rosa. Ya estamos trabajando 

en cómo vamos a hacer esa foto-
grafía de la realidad que tene-
mos, que es diversa en los dife-
rentes bloques».  

La alcaldesa afirmó que quie-
re «tener un análisis de cómo es-
tán las viviendas, de quién está 
en ellas, cuáles son los contex-
tos familiares económico-socia-
les de las personas que viven en 
estas viviendas... para ir toman-
do decisiones». 

En este encuentro con los ve-
cinos y representantes del cen-
tro de mayores del barrio, Cata-
lá explicó que van a buscar la 
asistencia de una consultora de 
trabajadores sociales para poder 

radiografiar la situación social 
de los residentes en las Casitas 
Rosa. verán quiénes son propie-
tarios, la gente que está en con-
cepto de alquiler y también los 
que han okupado pisos. De igual 
manera, estudiarán la situación 
de las familias y las soluciones a 
aplicar. 

Detalló que ya tienen presu-
puesto para esta asistencia téc-
nica y también avanzó que la Ge-
neralitat les cederá un local, el 
antiguo comedor social, que ser-
virá como oficina técnica trans-
versal para el estudio social que 
van a realizar. 

Remodelación del barrio 
Por otra parte, la remodelación 
urbanística de la avenida Malva-
rrosa proyectada por el gobier-
no de Joan Ribó y Sandra Gómez 
y heredada por el actual gobier-
no municipal, con la creación de 
una plataforma única de circu-
lación (como en la calle San Pe-
dro del Cabanyal) y la elimina-
ción de aparcamientos, se man-
tiene y de hecho ya han comen-
zado las obras de reurbanización. 

Catalá, confirmó ayer durante 
la visita al barrio que tienen que 
llevar a cabo el proyecto porque 
«se acoge a fondos europeos y 
vamos a trabajar para no perder 
ni un euro».

Un estudio del perfil de los vecinos de 
Casitas Rosa determinará si hay derribos

La alcaldesa Catalá, ayer con representantes vecinales en la Malvarrosa.  DAMIÁN TORRES

EP 

VALENCIA. Atenuadores de im-
pacto que avisan a la Policía 
en caso de accidente, revesti-
mientos para túneles y pasos 
inferiores que contribuyen a 
su seguridad vial y pretiles in-
teligentes para carreteras ca-
paces de identificar situacio-
nes de riesgo y alertar a los 
usuarios. Son algunos resul-
tados de la colaboración que 
hace dos años iniciaron inves-
tigadores de la Universitat Po-
litècnica de València, pertene-
cientes al Instituto ai2, y de la 
empresa Metalesa. 

Estos equipos, comerciali-
zados por Metalesa, incorpo-
ran software y electrónica en 
cuyo diseño ha participado el 
equipo del Instituto ai2. Cuen-
tan también con sensores ex-
ternos de visibilidad, de tem-
peratura y de calidad de aire, 
un radar, cámaras térmicas; 
con todos estos elementos se 
aporta a la ciudadanía seguri-
dad vial activa, es decir, el equi-
pamiento ya no es pasivo.

La Politècnica 
desarrolla equipos 
tecnológicos 
que mejoran la 
seguridad vial
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VALENCIA. El Ayuntamiento de 
Valencia ha aprobado el con-
curso para la construcción del 
polideportivo del barrio de San 
Isidro. El valor estimado del 
contrato es de 7.599.742 eu-
ros más 1.595.945 euros, co-
rrespondientes al 21% del IVA, 
lo que asciende a un total de 
9.195.687 euros. 

El contrato tendrá una du-
ración de 17 meses, que em-
pezarán a partir del acta de 
comprobación del replanteo. 
El gobierno municipal ha apro-
bado también los pliegos de 
prescripciones técnicas y de 
cláusulas administrativas que 
regirán la licitación. 

El polideportivo se situará 
en una parcela de 3.951 me-
tros cuadrados, entre las ca-
lles Arquitecto Segura de Lago 
y Mariano de Cavia, junto al re-
tén de la tercera Unidad de Po-
licía Local. Dispondrá de dos 
plantas más un sótano y esta-
rá compuesto por un espacio 
polivalente capaz de alojar 
competiciones de alto nivel.

Aprobado el 
concurso para el 
polideportivo de 
San Isidro, que 
costará 9,1 millones

El último asalto en La 
Punta, por 200 euros 
y unos pendientes 

La alcaldesa de Valencia, Ma-
ría José Catalá, recibió ayer al 
alcalde pedáneo de La Punta, 
Manuel Martí, para explicarle 
el refuerzo de seguridad que 
tiene previsto el Ayuntamiento 
aplicar en esta pedanía. Catalá 
señaló que ha estado en con-
tacto con Martí tras el reciente 
caso de robo. «Me ha comenta-

do cómo está la persona que 
fue agredida y hemos estado 
hablando de la incorporación 
de las cámaras de tránsito y 
seguridad, en un mes habrá 
cámaras en La Punta, y ya se 
ha reforzado en una patrulla 
más la presencia policial, aho-
ra mismo hay dos patrullas, 
que están vigilando la zona». 
«Al final a la persona que fue 
agredida, por lo que me cuen-
tan, le robaron apenas 200 eu-
ros y los pendientes y a mí me 
resulta alarmante ese nivel de 

agresividad, pues está pasan-
do con gente mayor, por lo que 
estoy muy alertada sobre esta 
situación y muy preocupada, 
estoy poniendo todo de mi 
mano para, cuanto antes, co-
ger a este grupo de personas 
que han decidido hacerle daño 
a la gente mayor», concluyó la 
primera edil. En los últimos 
meses se han producido varios 
asaltos en domicilios de la 
parte sur de Valencia, en zo-
nas aisladas con viviendas ro-
deadas de huerta.
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